

de que esta corporación había sido premiada con la medalla del Progreso, así como también de la condecoración que el 26. de diciembre, le dirigió el Sr. Director dando gracias por tan satisfactoria noticia, y del aviso que en 30. de agosto siguiente se le dio también noticias desde aquella Corte de individuo del expresidente Guizado D. Mariano Soriano Bustos, noticiando que los expoidores de esta provincia habían sido también agraciados con el premio; acordando se diera las debidas gracias al Sr. Soriano.

Libr. de Archivo  
de Almuñécar.

Dadas cuenta de la remitida en 3. del mes actual por el Sr. D. Genaro Roy una grada de realizar las obras de reparación ejecutadas en la casa Academia, importante 215 pesetas, la Sociedad acordó prestar su aprobación y que por Secretaria se rinda el aviso de su impuesto a favor de dicho Sr., de cual se justificó con la cuenta original.

Carta de Dña

También quedó entendida la Sociedad de la carta fechada el veintanueve en 9. de Julio dirigida a su Director D. Rafael Almuñécar, pidiendo los datos que con respecto a esta corporación deseaba figurar en la Guía que de esta Capital se proponía publicar, habiendo manifestado la Secretaría, que oportunamente se facilitó los que en su conocimiento debían resultar.

Suscripción de la  
Revista de Admón.

En vista de la carta que al Sr. Director dirige en 6. de Setiembre último D. Fermín Hernández Iglesias, acompañándole el proyecto de la Revista de Admón que está publicando en solicitud de que la Sociedad se suscriba a ella; esta corporación acordó acceder a los deseos del petitorio a quien se avisará por Secretario para que disponga el envío de los dos Tomos o publicados.

